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宇部市総合計画審議会教育文化分科会（第１回）議事録 【要旨】 
 

日  時 平成２０年１２月３日（木）１１：４５～１２：００ 

場  所 男女共同参画センター・フォーユー ２階 第１・２講習室 

出席者（委 員）玉 重 彰 彦  中野リヱ子  園   絹 枝  三 原 節 子 

（事務局）新総合計画策定室主査 篠 原   功  ﾗﾝﾄﾞﾌﾞﾚｲﾝ株式会社 石 村 壽 浩 

１ 正副委員長について 

委員の互選により、委員長を玉重彰彦委員、副委員長に中野リヱ子委員とすることに決した。 

 

２ 今後の方針等について 

＜会議進行について＞ 

（委  員）  まず、第1回と今日の資料で、教育文化に関わる部分を抜粋して読む必要がある。 

（委  員）  その他の資料が必要な場合は、随時提供してもらうことは可能か。 

（事 務 局）  必要があれば、可能な範囲で事務局が準備する。 

 

（委  員）  分析結果や資料をもとに、満足度が低い理由は何が問題か、それを解決するた

めには何に取り組むことが必要か、などを話し合う必要がある。 

（委  員）  内容が多岐にわたるので、学校教育課等の事務担当者にも同席してもらいたい。 

 

（委  員）  主要施策の進捗状況の関連する部分をみると、事業が進まない理由として「財

政状況が厳しい」という記述が多くみられる。今後も何もできないのではないか。 

（事 務 局）  財政状況が厳しい中でもできること、お金を使わなくても解決する方法などを

考えていかないといけないと考えている。 

 

＜会議日程について＞ 

（委  員）  夜よりも日中がよい。 

（委  員）  まず、資料を読み解く時間が必要。その後に集まって意見交換する必要がある。 

 

※次回開催 平成 21 年 1 月 16 日(金) 10:00～ 市役所第１会議室 


